

Inauguration de l'oratoire de « La Petite Thérèse ».

Ce 1^{er} octobre 2018 a été un jour de fête à St-Félix. Un lieu, jouxtant Béthanie, au rez de chaussée du bâtiment principal, a été aménagé cet été pour devenir **un oratoire** ouvert en permanence, et à disposition des jeunes et des adultes de l'établissement.

C'est un lieu apaisant, de silence, de repos, de méditation et de prière... pour qui veut bien y faire une halte quelques

instants. De plus, environ tous les mois, une Eucharistie y sera célébrée pour les volontaires par le Père Ronan.

Ce 1^{er} octobre coïncide avec la fête de **Ste Thérèse de Lisieux**. Elle a été choisie comme « marraine » de ce nouvel oratoire.

- A 13h00, des jeunes de 5^{ème} ont assisté à une courte célébration de bénédiction ; ils y ont disposé la croix, les fleurs, la lumière, la statue de Marie et l'image de Ste Thérèse.
- A 17h00, une vingtaine d'adultes du collège et amis de St-Félix se sont retrouvés pour l'Eucharistie.

Deux beaux moments de joie, de paix et de grâce. Demandons à Ste Thérèse de veiller sur notre communauté éducative et de conduire chacun de nous à plus de douceur, de bienveillance ... Sur le chemin de la sainteté vécue simplement au quotidien : la « petite voie » de Thérèse.



